

22/03/2017

Согласно договору между фирмами Erredue SpA, Livorno, Italy и ООО «ПО «ОСКАР», Днепр, Украина, было поставлено, установлено и запущено в работу следующее оборудование:

- Генератор азота модель GN90
- Генератор водорода/кислорода модель G64d.

Пусконаладочные работы и ввод в эксплуатацию вышеуказанного оборудования был осуществлен в трубопроводном цехе на промышленной площадке ООО «ПО «ОСКАР» в г. Никополь.

Все перечисленные работы выполнены на высоком профессиональном уровне и в установленные сроки.

Вышеуказанные генераторы производят газ высокой чистоты стабильно и корректно. Фирма Erredue гарантирует и осуществляет превосходное обслуживание как во время установки, так и в процессе эксплуатации.

Мы будем рады продолжать взаимовыгодное сотрудничество в рамках договоров сервисного обслуживания и поставок необходимых запасных частей, а, также при росте наших производственных мощностей, в последующей поставке другого современного технологического оборудования.

Готовы рекомендовать нашим партнерам компанию Erredue как надежного и высококвалифицированного поставщика современного высокотехнологичного оборудования.

According to the contract between ErreDue SpA, Livorno, Italy e Production Association "Oscar", Dnepropetrovsk, Ucraina, the following equipment have been delivered, installed and commissioned:

- Nitrogen generator model GN90
- Hydrogen/oxygen generator model G64d.

Pre-commissioning e commissioning have been performed at our Nikopol tubes factory.

The whole work has been effectuated in the agreed time and with professional behavior.

The above mentioned generators produce gas with continuous high purity according to all the agreed parameters. Company ErreDue gave a very good service during installation and commissioning, and furthermore it follows with the same service during normal working of the equipment.

We shall be glad to follow this satisfactory cooperation with ErreDue, either for service and spare parts, either for a possible future purchasing of similar plants if necessary, in the future.

We can suggest to our partners the ErreDue products, considering ErreDue a reliable and very qualified supplier for the production of modern equipment with high technology.

Best regards
DIRECTOR



V. Moskvich